



Madeho lance l'hôtel Mercedes



Avec l'hôtel Mercedes qui a ouvert ses portes avenue de Wagram, dans le 17^e arrondissement de Paris, la société de gestion hôtelière et son fondateur Antoine Arvis exploitent là leur dixième établissement. Après une carrière passée dans la publicité, ce fils et petit-fils d'hôtelier s'est finalement tourné vers l'hospitalité en assurant l'ouverture d'hôtels parisiens indépendants (Pley Hotel, Maison Malesherbes, Hôtel Sookie, etc.), intégralement rénovés, repensés avec caractère par des architectes, des décorateurs et des entrepreneurs.

Le dernier-né, l'hôtel Mercedes, prend corps dans un somptueux bâtiment Arts déco. Cette ancienne pension de famille abrite aujourd'hui 37 chambres et une suite en duplex. Le tout est un véritable hommage décoratif à l'architecture et aux ambiances de Miami, aux États-Unis. Dévastée en 1926 par un ouragan, Miami renaît à l'apogée du mouvement artistique Arts déco. Dans le quartier de South Beach, d'Ocean Drive ou à Collins Avenue s'ouvrent alors quantité d'hôtels, restaurants, musées et cinémas aux couleurs pastel : des décors qui font écho à la façade de l'hôtel Mercedes et qui ont inspiré la décoratrice d'intérieur Dorothee Delaye. Si l'hôtel ne comporte pas de restaurant, on y retrouve tout de même un bar. Ce dernier fait la part belle aux Années folles avec un salon au mobilier Boule, paré de motifs palmes aux nuances de rose poudré. S'ouvrant sur une longue banquette, ce bar-rotonde s'entoure des vitraux originaux et classés de l'artiste Jacques Gruber. Tous les matins, c'est dans cet espace unique que sont servis les petits déjeuners. Les lieux sont également disponibles pour des soirées privées, anniversaires, dégustations, cocktails, etc.

www.madeho.fr

